

VINCULACIÓN CON EL MEDIO:

La UBO, importante agente de cambio

Con diversos proyectos, programas colaborativos y actividades, contribuye a mejorar la calidad de vida de la sociedad, las competencias de sus alumnos y su quehacer institucional.

La Universidad Bernardo O'Higgins —a través de diferentes direcciones— coordina y apoya acciones que, mediante su vínculo con la sociedad, causan un importante impacto social y contribuyen a potenciar los perfiles de egreso de los alumnos, la gestión institucional y las áreas de docencia y de investigación, generando un "valor compartido". Para esto, la Dirección General de Programas Colaborativos crea un vínculo comunitario mediante la realización de distintos planes que forman una interacción mutua entre el medio social-productivo y la universidad, tanto con instituciones públicas como privadas.

Por su parte, la Dirección de Extensión difunde y socializa el conocimiento generado al interior de la universidad, contribuyendo, de esta manera, a la formación académica, artística y cultural de los estudiantes y la comunidad. Un ejemplo de ello es su Casa de la Cultura, instancia donde se desarrollan actividades académicas y culturales que reúnen a los distintos públicos que participan en ellas.

La internacionalización es un tema relevante para la UBO. Por ello, la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI) fortalece esta dimensión de la institución mediante diversas actividades y proyectos que contribuyen a fomentar el vínculo de su comunidad académica con el resto del mundo. En este



La Casa de la Cultura alberga actividades de extensión, específicamente artísticas culturales.

contexto, tras la llegada del covid-19 a Chile se implementó junto a universidades partners de América Latina, el Programa de Movilidad Virtual (Promovi), originando una nueva experiencia académica en el extranjero gracias a la tecnología.

La UBO fomenta y fortalece la vinculación con sus egresados y titulados a través de la Dirección de ALUMNI, la cual genera una comunidad de graduados que promueve la integración y la vinculación activa entre el mundo académico y el laboral. Realiza, además, actividades y proyectos especiales para compartir información y experiencias profesionales y personales, sirviendo de apoyo, guía y acompañamiento en los procesos de inserción laboral de estos.

La universidad también cuenta con su editorial denominada "Ediciones UBO", destinada a publicar en formatos impresos y digitales los libros elaborados por

académicos y material de apoyo a la docencia. A la fecha, ha editado diversos textos, incluyendo una reedición de *Lujo del Epistolario* de Bernardo O'Higgins, obra de gran impacto en el medio cultural e histórico del país.

Especial aporte a la vinculación con la comunidad realizan las clínicas jurídica y psicológica, las que mantienen sus puertas abiertas durante todo el año atendiendo a quienes requieran apoyo en estos ámbitos.

Para articular la demanda del mercado y los requerimientos de las organizaciones públicas y/o privadas, además de mejorar el conocimiento, las competencias laborales y el desempeño de los profesionales, la Dirección de Educación Continua y Capacitación impulsa cursos y diplomados nacionales e internacionales adecuados a las necesidades y a las exigencias del mercado laboral.